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Às dez horas do dia quinze de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, na sala 108 do Departamento de 2 

Química da Universidade Federal de Viçosa, estando presentes os membros, Prof. Fábio de Ávila 3 

Rodrigues (10354-3), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e Profª Deusanilde de Jesus 4 

Silva (10355-1) e o Prof. Wagner Luis da Silva Faria (10088-9), reuniu-se a Comissão Coordenadora do 5 

Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 1ª sessão de dois mil e 6 

dezenove, sob a Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. Ausência não justificada: 7 

Representante Discente Bruno Bezerra Vieira (61692).  1. Informes: Prazos de Defesa de Projeto e 8 

Dissertação: A Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1) solicitou ao Coordenador uma reunião para 9 

tratar dos prazos referentes à Defesa de Projeto e Defesa de Dissertação. A Professora entende que os 10 

crescentes pedidos de dilação de prazo podem ser prejudiciais ao programa. Bolsas: O Presidente 11 

informou à Comissão Coordenadora o aceite do Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação para renovação 12 

das bolsas do Mestrado em Engenharia Química, referentes às cotas da PPG. 2. Solicitação da 13 

Estudante Cariny Maria Polesca de Freitas - 98168 para cadastro de membro externo como 14 

Coorientador: Após conferir todos os documentos, a Comissão seguiu a solicitação da Professora Rita 15 

de Cássia Superbi de Sousa (membro da PPGENQ) e deu parecer favorável ao pedido de Cadastro de 16 

Coorientador. 3. Solicitação dos estudantes Felipe Baião Ferreira - 71470, Fernanda Ribeiro Lemos - 17 

94833 e Ana Luísa Saraiva Souza - 94867 para dilação de prazo de Submissão do Artigo: A 18 

solicitação dos discentes foi aprovada por unanimidade pela Comissão. 4. Solicitação dos estudantes 19 

Mithyzi Andrade Leal - 95011 e Monize Feijó Torres - 63347 para dilação de Prazo de Defesa de 20 

Dissertação: A solicitação da estudante Mithyzi Andrade Leal foi aceita por unanimidade pela 21 

Comissão. A solicitação da estudante Monize Feijó Torres só será apreciada após apresentação de 22 

justificativa por parte da discente. A Comissão entende que solicitações para dilação de prazo de defesa 23 

de dissertação devem apresentar justificativa. 5. Outros Assuntos: FAPEMIG: Após receberem 24 

informações sobre o possível corte de verba da FAPEMIG, o Coordenador e o Secretário da PPGEnq 25 

estão em contato contínuo com a FUNARBE para renovar as bolsas do programa referentes ao contrato 26 

com a FAPEMIG. Às 10:48 horas, o Sr. Coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 27 

a reunião da qual, para constar, eu, Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e 28 

achada conforme, será assinada por mim e pelo Presidente. 29 
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